

Von: Reinhard Günther [mailto:reinhard.guenther@online.de]
Gesendet: Sonntag, 8. April 2018 21:49
An: reinhard.guenther@online.de
Cc: arnd_rueter@web.de; rudolf.muehlbauer@zumare.de
Betreff: Schriftverkehr mit dem Pet.-Ausschuss

Betreff: Der Petitionsausschuss des Deutschen Bundestages ist völlig sinnlos!

Sehr geehrtes Mitglied des Ausschusses für Arbeit und Soziales,
 des Ausschusses für Gesundheit,
 des Petitionsausschusses
 des Deutschen Bundestages.

Sie haben am 04.04.2018 eine E-Mail mit dem Betreff „Gesundheitsmodernisierungsgesetz - Wie das BSG die Presse gefügig halten will“ erhalten. Daraus konnten Sie entnehmen, dass der 12. Senat des Bundessozialgerichts sich mittlerweile offen zu seinem 14-jährigen kriminellen Treiben mit der Schaffung eines eigenen (Un)Rechtssystems (Beitragsrecht der GKV) außerhalb von „Gesetz und Recht“ bekennt.

Ebenfalls am gestrigen Tag ist durch mich eine neue Information öffentlich gemacht worden, die sich mit dem GMG und seinen Folgen beschäftigt. Nach nunmehr 4 erfolglosen Jahren den Petitionsausschuss des Deutschen Bundestages zum Bearbeiten der Petition 2-18-15-8272-003156 (Gesetzliche Krankenversicherung – Beiträge ohne Rechtsgrundlage) zu bewegen, kommen wir GMG-Geschädigten zu dem Schluss, dass der Petitionsausschuss ein völlig sinnloses Unterfangen ist. Die Details lesen Sie bitte unter Verwendung des letzten eingetragenen Links in nachfolgender Tabelle.

Titel	Link	über Link zum pdf
Replik des Dr. R. an Kirchhof BVerfG wg. Nichtannahme Verfassungsbeschwerde und Pressemitteilung	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=8434	
		http://www.altersdiskriminierung.de/download/direktversicherung-kirchhoff.pdf
Wie sich der Staat 21 Milliarden von RentnerInnen verschaffte	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=8507	
		http://www.altersdiskriminierung.de/download/Link1_Uebersicht_Skandal.pdf
		http://www.altersdiskriminierung.de/download/Link2_Schreiben-VdAK_AEV.pdf http://www.altersdiskriminierung.de/download/Link3_Schreiben_Kirchhof.pdf
Schwere Vorwürfe gegen Bundesverfassungsgerichtspräsidenten	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=8668	
		http://www.altersdiskriminierung.de/download/20180115_RM-an-Kirchhof-und-Voskuhle.pdf
Zur hartabefair-Sendung zum Thema Lebensversicherungen	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=8873	
Bundestagsitzung: Wenn Blinde über Farben reden	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=8925	
		http://altersdiskriminierung.de/download/Plenarprotokoll-11-Plenarsitzung.pdf
Petitionsausschuss ist absolut sinnlos	http://www.altersdiskriminierung.de/themen/artikel.php?id=9033	

Wir werden die Konsequenzen ziehen und den Petitionsausschuss in Zukunft bei Verteilung von wichtigen Informationen zum Thema „GMG und seine Folgen“ ignorieren. Sie, die Mitglieder des Petitionsausschusses können in Zukunft Ihre Zeit und unsere Steuergelder auf andere Art verplempern – Sie werden nicht gebraucht (und es ist sehr fraglich, ob Sie jemals gebraucht wurden).

Wir werden desweiteren unsere Informationen zukünftig auch an den „Ausschuss für Recht und Verbraucherschutz“ senden. Es geht schließlich nicht um ein gesundheitspolitisches Thema, sondern um den „staatlich organisierten Betrug auf Basis von Rechtsbeugung und Verfassungsbruch“ und den „größten Skandal bzgl. des Abbaus von Demokratie und Rechtsstaatlichkeit in der Bundesrepublik Deutschland“.

Reinhard Günther
 Syltring 23
 22926 Ahrensburg
 04102- 44366
reinhard.guenther@online.de